

# もりのおたからバトル！

森のくれよん2024 2月活動報告

日程：2月2日(日) 場所：左京東部いきいき市民活動センター

① 今月は、冬の自然を見つけて森の中へ散策に出かけるよ。屋内施設に集まつたら、グループに分かれて自己紹介から始めよう。はじめましてのお友達も多く、お互いに少し緊張気味な様子だね。まずは、ミニゲームでグループの仲を深めていこう。バラバラになつたフラフープの部品を集めて繋げたら、みんなでその輪をくぐるよ。お友達が困っていたら、助けに行って一緒に探そう。どのチームもゲームを通して力を合わせることが出来たね。一步距離が縮まったところで、いよいよ“自然のお宝”を探しに行こう！



② 宝箱の中にあるヒントカードに書かれた言葉をもとに、外に出て当てはまる自然物を探そう。最初のヒントは、【キラキラ】だよ！グループで森の中を探索して、見つけたものはかごに集めよう。持ち帰った量をグループで競うから、よ～く観察して沢山集めてね。



③ お昼休憩を挟み、午後からまた散策に行くよ。今度は南禅寺周辺で【ふわふわ】の“お宝”を探そう。みんな午前よりもハイペースで自然を見つけているね。見つけたらグループに知らせたり、一緒に観察したりして、お友達と“お宝”を共有しよう。再び施設に戻つて、全体でも見つけたものを発表し合おう。どのグループも、初めましてのお友達と手を繋いで歩いたり、沢山話したりして、この一日で仲を深めことが出来たね。来年度からも、その仲良しの輪を更に広げていこうね。



今月は体験でご参加いただいた方が多く、久々に十名を超える活動となりました。今回は散策する中で、擬態語から連想される自然のものを探していただきました。メンバーの感性は様々で、グループの中で共有した際に、それをお互いに受け止め合う姿が見られました。こうした関わり合いを通して、豊かな感性は育まれていきます。沢山歩く活動内容でしたが、一日動き回つてもへっちゃらなメンバー達の体力には毎度驚かされ、その逞しさに一年の成長を感じることが出来ました。改めて、今年度は多くの活動にご参加いただき誠にありがとうございました。来年度はより自然との触れ合いに特化した活動を目指して活動づくりに努めて参りますので、来年度からの森のくれよんも何卒よろしくお願い致します。(生田 千恵)